

Tres cubos gigantes para seguir promocionando los recursos de Santa Marta

● Permitirán divulgar actividades turísticas y atractivos del municipio transtomesino

EÑE

Santa Marta de Tormes—Tres nuevos puntos clave de la localidad de Santa Marta lucen ya los nuevos recursos públicos de promoción turística que el Consistorio ha instalado en el municipio, concretamente en la Isla del Soto, junto al centro comercial El Tormes y en la avenida de Madrid, en la zona de Las Nieves.

Se trata de tres cubos gigantes de dos metros de altura, en los que se mostrarán a los visitantes distintos atractivos del municipio, como los museos y las rutas turísticas de la localidad en el caso de los colocados en la Isla del Soto y junto al recinto comercial y la gastronomía, además de otros atractivos de la localidad transtomesina en el caso del ubicado en el corazón más tradicional del casco urbano.

La información que se muestra en estos nuevos recursos turísticos incluye también código QR de forma que el visitante podrá tener información complementaria descargándose el correspondiente enlace. También se podrá rotar, según las nece-



El alcalde, David Mingo, junto al edil de Turismo, Juan Carlos Bueno, en la Isla del Soto. EÑE

sidades del Consistorio, la información que se ofrecerá en cada una de las instalaciones.

“Este nuevo formato busca generar un impacto en la economía local, llamar al consumo en el municipio a los visitantes y además tener un recurso versátil que nos permita hacer más cosas en el futuro con usos, por ejemplo, para divulgar distintas ferias en la localidad, la matanza tradicional o diferentes actividades de turismo”, tal y como matizó el alcal-

de, David Mingo.

Cada uno de los tres cubos tiene dos metros de alto por un metro sesenta de ancho y están rellenos de tierra, además de anclados al suelo para dar seguridad al elemento.

La elección de la ubicación de los tres cubos tampoco ha sido aleatoria, puesto que el que se ha instalado en la Isla del Soto, que es el gran pulmón verde del municipio, está estratégicamente colocado en el primer jardín que encuentran los visitantes

que acceden a la zona desde la pasarela peatonal de la Aldehuela, que es usada por miles de personas para entrar en la isla.

El del centro comercial se ha emplazado en él debido a que tanto los salmantinos como los visitantes, incluso los del turismo de crucero por el Duero, tienen en este punto una referencia de compras, mientras que el ubicado en la avenida de Madrid está en uno de los puntos clave del centro del municipio.

Béjar acoge las jornadas de Bomberos con 200 inscritos

Béjar—La ciudad acogerá la próxima semana la 23 edición de las Jornadas Internacionales de Bomberos en las que participarán más de 200 efectivos.

La cita suele celebrarse a principios del mes de mayo, si bien se ha adelantado dos semanas debido al cierre del albergue de Llano Alto, con motivo de las obras de restauración y modernización.

Participarán bomberos procedentes de prácticamente todas las provincias españolas, incluidas Ceuta, Melilla y las islas Canarias, junto con otros que viajarán desde Portugal y Alemania. De los 200 participantes, unos 150 se alojarán en ese albergue y el resto lo hará en plazas de alojamiento de la zona.

A mayores, se sumarán voluntarios de Protección Civil y de Cruz Roja junto con equipos sanitarios. En total, participarán unas 230 personas durante toda la semana en las jornadas de Bomberos.

Además, por primera vez, participarán diez mujeres en una cifra récord ya que lo habitual es que viajen hasta Béjar dos o tres profesionales.

Las jornadas comenzarán este martes y, de cara al viernes, tendrá lugar un ejercicio con entre 60 y 80 participantes en el recinto ferial. El público podrá acceder a ese recinto municipal para ver las maniobras y pruebas de los bomberos, que se prolongará durante toda la mañana en la Thesa. **TEL**

La Diputación programa seis campamentos de verano para escolares

ISABEL ALONSO

Salamanca—La Diputación de Salamanca presentó ayer los seis campamentos de verano que ha programado para los niños de la provincia nacidos entre los años 2007 y 2017. El diputado de Deportes, Jesús María Ortiz, dio a conocer la nueva edición de una de las propuestas que más demanda tienen dentro del área que dirige, y cuya convocatoria para solicitar plaza estará abierta hasta el próximo 10 de mayo.

En total, la institución provincial ha convocado 280 plazas, que subvencionará en un 40% al contar con un presupuesto superior a los 200.000 euros.

El primero de los campamentos de verano se celebrará en las insta-

laciones de la Legoriza, en San Martín del Castañar, del 22 al 29 de junio. Hay 40 plazas disponibles para niños nacidos en los años 2015, 2016 y 2017.

En esas mismas fechas también se ha programado el campamento de Panxón, en Pontevedra, dirigido a escolares de 2011 y 2012.

A continuación, la Diputación celebrará el tercero en la localidad asturiana de Ribadesella, del 1 al 10 de julio, para niños nacidos en 2007 y 2008.

También en el mes de julio, aunque del día 2 al 9, tendrá lugar el campamento de Buelna, de nuevo en Asturias, esta vez dirigido a los niños de la provincia nacidos en 2013 y 2014.

El municipio de Cartaya, en



El diputado de Deportes, Jesús María Ortiz, durante la presentación de los campamentos de verano 2024. ALMEIDA

Huelva, acogerá los dos últimos campamentos para escolares de 2009 y 2010. El primer turno está programado del 13 al 22 de julio, y el segundo, del 22 al 31 de julio. Habrá 40 plazas disponibles para cada uno de ellos.

En cuanto a los precios, el diputado explicó que oscilarán entre los 120 euros de la Legoriza y los 500 del programado en Ribadesella.

Todos ellos incluyen el transporte de ida y vuelta desde Salamanca, alojamiento en régimen de pensión completa, además de monitores, seguros y todas actividades programadas para los niños y niñas.

Ortiz destacó el éxito de esta iniciativa, donde tendrán prioridad los niños de la provincia y, a continuación, los residentes en la capital salmantina.

Para su realización, será necesaria una participación mínima de 30 escolares. La Diputación celebrará un sorteo el próximo 28 de mayo, en caso de que el número de inscripciones supere al de las plazas ofertadas.